



ESCASEZ ALIMENTOS. La violencia que impera en el país, la falta de créditos de avío y la sequía han producido escasez de alimentos, dice Lázaro Rodríguez, agricultor de San Esteban Catarina, San Vicente.

Escasez de Alimentos se Debe a Falta de Créditos

La escasez de granos básicos que se ha venido agudizando en el país es producto de la falta de créditos de avío agudizada por la sequía que destruyó los frijolares el año pasado, dice un veterano agricultor.

El Sr. Lázaro Rodríguez, de 68 años, residente en zona conflictiva del departamento de San Vicente, añade que también la violencia provocó a partir de 1980 un éxodo de medianos y pequeños

agricultores que ha repercutido en la actualidad.

Recuerda que entre 1980 y 1983 en la zona de San Esteban Catarina nadie podía salir de sus casas a preparar la tierra, a vender la cosecha, porque los habitantes tenían temor de que los mataran a tiros en el camino, y los jóvenes se ocultaban para no ser reclutados por los terroristas.

—Favor pase a la página 15.

Solicitan Comité Para Reactivar Chalatenango

De la misma forma en que creó el Comité para la Reactivación de la Zona Oriental del país, los ganaderos de Chalatenango piden que el gobierno integre también uno para reactivar la zona norte.

Así lo afirma don Roberto Guevara, directivo de la filial de AGES de aquel departamento, agregando que en forma inexplicable el gobierno ha abandonado a Chalatenango.

Señala el declarante que si bien el Ministerio de Agricultura tiene algunas oficinas en la zona, éstas no hacen ninguna labor de provecho por la falta de equipo y de buenos técnicos.

Roberto Guevara, que es también presidente del comité organizador de la Primera Exposición Ganadera Departamental, dice que los ganaderos han hecho un

—Favor pase a la página 9.

En Managua se Encuentra Radio Terrorista de FMLN

Dentro de las instalaciones de "Radio Sandino", en Managua, Nicaragua, se encuentra la llamada "Radio Venceremos", voz oficial de los terroristas que operan en El Salvador, dice uno de los documentos sustraídos por el mayor Roger Miranda Bengoechea.

Miranda es considerado el desertor nicaragüense más importante desde que los sandinistas asaltaron el poder en Nicaragua, ya que por su cargo como ayudante del Ministro de Defensa, Humberto Ortega, her-

mano del "presidente", Daniel, ha estado en contacto con fuentes de información confidenciales al más alto nivel.

Entre los documentos que Miranda sustrajo de los archivos del régimen sandinista, se encuentra uno elaborado por la "fracción insurreccional" de las llamadas "Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Martí".

Los integrantes del grupo que se autocalifican como los "únicos herederos de Mélida Anaya Montes", hacen un balance y perspectivas de

Por 'Hilo Rojo' Controla el Régimen Teléfonos Privados

La Administración de Telecomunicaciones controla las llamadas telefónicas de los partidos políticos, medios informativos, sindicatos, mil-

litares y personas particulares cuyos nombres se encuentran en una "lista especial" elaborada por el régimen democristiano y contenida en

un registro denominado "Hilo Rojo".

Así lo revelaron directivos de la Asociación Salvadoreña de Trabajadores de Telecomunicaciones (ASTTEL).

Los denunciantes explicaron que ANTEL cuenta con un equipo avanzado que opera en la

oficina central y que durante las 24 horas intercepta las llamadas de los abonados que ANTEL tiene clasificados en el "Hilo Rojo", al cual no tiene acceso el personal técnico.

El dirigente Tomás —Favor pase a la página 7.

Cultivos y Viviendas Pasto de las Llamas en el Litoral

Cerca de quince kilómetros cuadrados de cultivos, así como varias viviendas campesinas fueron arrasadas por un incendio forestal en el lugar conocido como La Cangrejera, en el límite de los departamentos de La Libertad y La Paz.

Una de las víctimas del incendio, el señor

Juan Pablo Bonilla Renedros, dijo a EL DIARIO DE HOY que al parecer el fuego bajó desde Panchimalco hacia el Litoral, destruyendo a su paso cultivos de cereales, pastizales y hasta viviendas rurales ubicadas a la orilla de la carretera.

—Favor pase a la página 40.



JORNADA DE VACUNACION. UNICEF apoya la Jornada de Vacunación, informó la Lic. Elizabeth Morales.

Capturado Extorsionista al Tomar Dinero

Cuando recogía un paquete con dinero producido de una extorsión fue capturado Jesús Adalberto Elías Molina, informaron fuentes de la Policía Nacional.

Según se dijo, Elías se hacía pasar por terrorista del FMLN y había exigido tres mil colones a una familia residente en Soyapango, bajo amenazas de "ajusticiar" a sus miembros si no cum-

—Favor pase a la página 40.



COLOCA BANDA. La Reina saliente de los ganaderos de Chalatenango, Brenda Figueroa (Izq.), coloca la banda de honor a la nueva soberana Aracely Solórzano, durante la 1a. Exposición Ganadera de Nueva Concepción, que concluye el 1 de febrero.

En el Area Rural 80% de Puestos de Vacunación

El ochenta por ciento de los puestos para la campaña de inmunización programada para este domingo se instalarán en el área rural, en tanto que el veinte por ciento restante estará en las zonas urbanas, infor-

mó una fuente del Fondo de la ONU para la Infancia (UNICEF).

Dicho organismo internacional colaborará con el Ministerio de Salud en la Primera Jornada de

—Favor pase a la página 7.

Dice Tenorio:

Sistema Cuotas de Café Evitará Caída Economía

El "sistema de cuotas" introducido en la comercialización internacional del café evitará el colapso de las economías de los países subdesarrollados, según el presidente del INCAFE, Jorge Tenorio.

Agregó que antes los

compradores esperaban un nivel económico catastrófico en los países productores para obtener el grano al más bajo precio.

La nueva política fue introducida el año pasado.

—Favor pase a la página 40.



NUOVA DIRECTIVA. El Buró de Convenciones y Visitantes de la Ciudad de San Salvador eligió su directiva para el periodo 1988-89, durante asamblea de socios. Izq. a derecha: Nelson Valenzuela, Alfredo Morales, Roberto Bonilla (Pdte.), Juan Gurrola, Kenny de Cuéllar, Jeannette Washington y Lucio Bustillo.

—Favor pase a la página 5.